

BIOM-Garten-Projekt: Gartenbewohner beobachten – Arten schützen



© Hannelore Reitan

Anlässlich des Welttags der Frösche am 20.03. stellt der Naturschutzbund als Projektpartner von Global 2000 das Projekt „BIOM-Garten“ in den Fokus. Dabei werden Menschen dazu eingeladen, in ihren Gärten nach Amphibien und Reptilien Ausschau zu halten, ihre Beobachtungen fotografisch festzuhalten und auf naturbeobachtung.at zu teilen. Sinn dahinter: Jedes Foto schließt als kleiner Puzzlestein bestehende Lücken im Amphibien- und Reptilienmonitoring. Die von Expert*innen ausgewerteten Fotos dienen als Basis für den Schutz dieser Tierarten.

Wir freuen uns jetzt schon auf Ihre Beobachtung!

